

Cyclisme

La nouvelle dimension d'Enzo Paleni

Joueur prometteur de hockey sur glace il y a deux ans encore, le jeune coureur cycliste beauvaisien vient de remporter le Trophée Madiot et a été admis dans la structure de formation U 19 de l'équipe d'AG2R la Mondiale.

PAR DELPHINE TOUAS

IL A TAPÉ dans l'œil d'AG2R la Mondiale (WorldTour). Auteur d'une très grosse saison pour sa deuxième année seulement sur le vélo, Enzo Paleni (16 ans) fait partie de la 11^e promotion de la BTWIN AG2R la Mondiale U 19, qui va rythmer ses deux prochaines années chez les juniors. Le coureur du Beauvais Team Cycliste a récemment remporté le Trophée Madiot 2018, l'une des principales compétitions de cadets, qui s'étend sur 8 manches tout au long de l'année.

« Être pris était vraiment l'objectif de la saison, se réjouit celui qui se définit comme un rouleur et un adepte du contre-la-montre. J'ai moi-même envoyé un dossier de candidature. C'est une très belle structure avec un vrai suivi, des stages et la chance de prendre part à des courses internationales, tout en restant dans mon club. »

Intégrer ce programme permet également au lycéen en première, qui vient d'effectuer sa rentrée en filière scientifique, de rêver plus grand, lui qui mise sur une double réussite à la fois sportive et scolaire. « J'aimerais bien devenir professionnel à

terme, confie-t-il, désireux d'imiter Geoffrey Bouchard, membre de la première promotion de la structure de formation entre 2008 et 2010, sacré champion de France amateur fin juin et qui figurera dans les rangs de l'équipe WorldTour d'AG2R la Mondiale l'an prochain. C'est encore loin d'être gagné et le plus dur reste à faire, il va falloir continuer à travailler. Je ne fais du vélo que depuis deux ans. »

IL S'EST MIS À LA PRATIQUE DU VÉLO EN RÉÉDUCATION

En effet, le destin de ce fils d'un guide de haute montagne et d'une hôtesses de l'air semblait s'écrire loin du cyclisme. Originaire de Valloire (Savoie), au pied du col du Galibier, Enzo Paleni s'est d'abord illustré dans le snowboard, discipline dans laquelle il a participé à deux championnats de France jeunes à 10 et 11 ans, puis sur la glace des patinoires.

Mais, alors qu'il est en section sport-études hockey sur glace à Villard-de-Lans (Isère) dans le Vercors, des problèmes de genou l'empêchent de travailler. J'ai vu un potentiel énorme, bon état d'esprit. Rien à voir avec l'année dernière.

Le Bouc a été éliminé dimanche au 1^{er} tour de la Coupe de France amateurs

Volley NATIONALE 2

« Un potentiel énorme »

Eric Bataller, le président de Beauvais, se veut confiant malgré l'élimination de son équipe (N 2) dimanche lors du 1^{er} tour de la Coupe de France amateurs.

ÉLIMINÉ

de la Coupe de France amateurs dimanche dès son entrée en lice au 1^{er} tour, Beauvais ne dramatisera pas. Relégué d'Elite en Nationale 2 à la suite d'une saison totalement ratée, le Bouc est exempté de la première journée de championnat ce week-end et bénéficiera donc d'une semaine supplémentaire de travail. Eric Bataller, le président, fait le point.

Eric Bataller. D'habitude, on est exempté du 1^{er} tour. Pas cette fois. On n'était pas près, c'était trop tôt pour nous. Gourlaouen était en vacances et Nowak est malade, donc on n'avait pas de central. Nos trois recrues sont arrivées courant septembre. Hervé Briant vient juste de commencer (NDLR : l'attaquant-receveur, Remy, R. 1, après sa licence la semaine dernière) et personne ne jouait à son poste... Cette élimination n'est donc pas



« Si on m'avait donné les moyens, j'aurais annoncé jouer la montée, mais aujourd'hui on n'a pas les moyens », reconnaît Eric Bataller, le président du Bouc.

IL Y A UN TRÈS BON ÉTAT D'ESPRIT. RIEN À VOIR AVEC L'ANNÉE DERNIÈRE.



DÉTERMINÉ, TOUJOURS À L'ATTAKUE, IL N'A PAS PEUR D'OSER.

YANNICK NATURA,

PRÉSIDENT

DU BEAUVAIS

TEAM CYCLISTE

LUI. ■

Enzo Paleni, 16 ans, va pouvoir engranger de l'expérience tout en restant dans son club.



à la pratique du vélo en rééduc. Un véritable coup de cœur qu'il a poussé à se mettre à la compétition lorsqu'il est arrivé à Beauvais pour rejoindre sa mère, suite à la séparation de ses parents. « Je n'ai jamais vu un garçon comme lui », souligne Yannick Matura, le président du club beauvaisien. Déterminé, toujours à l'attaque, il n'a pas peur d'oser. Je pense que c'est ce qui explique sa progression fulgurante. C'est une incroyable opportunité pour lui. ■

YANNICK NATURA, PRÉSIDENT DU BEAUVAIS TEAM CYCLISTE

Enzo Paleni, 16 ans, va pouvoir engranger de l'expérience tout en restant dans son club.

EN BREF

Pau - Chambly reprogrammé

FOOTBALL

Le match de National Pau - Chambly, initialement prévu le 10 août mais reporté, a été reprogrammé le mardi 9 octobre (20 heures).

Une rencontre qui intervient quatre jours après le déplacement chez l'actuel leader Laval.

Suedia convoqué

Le défenseur Paco Suedia (19 ans, AFC Senlis, R 2) a été convoqué hier en équipe de France U21 pour disputer deux matchs amicaux à Clairefontaine (Yvelines) contre Paris Asra (D 1) le 26 septembre puis le Sporting Paris (D 1) le lendemain.

* Kevin Iurisovich (attaquant-receveur, ex-Intasca San Sodarino, Ligue Bespoli), Nicholas Butler (attaquant-ex-Centre of Excellence, Australie), Clément Couillet (pointu, non muté).

IL Y A UN TRÈS BON ÉTAT D'ESPRIT. RIEN À VOIR AVEC L'ANNÉE DERNIÈRE.